
Jagdgenossenschaft Rabenau - Jahreshauptversammlung 2022 

Protokoll 

1. Begrüßung 

2. Rechenschaftsbericht des Vorstandes und Information Jagdgeschehen 

(29.03.2019 letzte Jahreshauptversammlung vor Corona) 

Themen: - Vorstandswahl 

-Klärung der Grenzverläufe mit dem Staatsforst 

-Digitales Jagdkataster der Stadt Rabenau 

-Erhöhte Wildschadenpauschale 

Vorstandssitzung April 2019 : 

-Übergabe der Kasse an Monka Wolf 

-Besprechen des Vertragsentwurfes für Führung des Jagdkatasters durch 
die Stadt mit anschließender Unterschrift 

Vorstandssitzung Februar 2020 : 

-Überarbeitung vom Katasterausdruck 

-Vorbereitung der Jahreshauptversammlung 2020 

Vorstandssitzung Juni 2019 - März2020 : 

-Absprache und Unterschrift unter dem Jagdflächentauschvertrag mit 
dem Staatsbetrieb Sachsenforst 



Vorstandssitzung Oktober 2020 : 

- Ausfall der Jahreshauptversammlung wegen Covid 19 

- Überarbeitung vom Jagdkataster mit anschließender Übermittlung an die 

Stadt Rabenau 

Vorstandssitzung März und November 2021 : 

- Ausfall der Jahreshauptversammlung wegen Covid 19 mit 
Veröffentlichung im Ortsblatt Rabenau 

- · Nochmalige Überarbeitung des Jagdkatasters 

Wildschäden : 
-Mai bis Juni 2019 : 
-Schadensmeldung von Dana Walter 
(Begehung vor Ort Falk Berthold und Götz Bürger) 

-Beweidung der Flächen 
-Februar 2021 : 
-Schadensmeldung schriftlich von Frau Kotte 
(Begehung vor Ort Falk Berthold und Jörg Böhme) 

-Einigung wegen Gartengrundstück 
-März 2021: 
-Schadensmeldung von Florian Gränitz 
-reguliert mit 170,00 Euro zzgl. MwSt. 

Jagdkataster : 

-Erläuterung zum Jagdkataster und Erhöhung der bejagbaren Flächen 
Von 633 ha auf 699 ha wegen Flächentausch 

-Anpassung der Jagdpacht 

Kassenbericht von Frau Monika Wolf : 
-2019-2020 
-2020- 2021 
-2021-2022 



Verbleib bzw. Auszahlung des Jagdpachterlöses : 
-Erhöhung der Wildschadenpauschale von 2019 ist hinfällig wegen 
Geringer Wildschäden 

-Einnahmen der Jagdpacht: 
-2020 - 2021 = 633,00 Euro 
-2021- 2022 = 699,00 Euro 

-Nutzung des Jagdpachterlöses in Form von einen Essengutschein 
-Erhöhung von 10,00 Euro auf 20,00 Euro 
-Gemeinsame Abstimmung : 
-dafür : 14 Stimmen 
-dagegen : 0 Stimmen 
-Stimmenenthaltung : 0 Stimmen 

Information über Jagdgeschehen : ( Gesprächsführer Herr Götz Bürger ) 
-Zusammenarbeit Jäger und Landwirte 
-Begehungsscheine 
-Kitzrettung durch Drohnen 
-Naturschutz 
-Bekanntgabe der Jagdstrecke 

Gemeinsame Diskussion : 
-über Jagdmethoden vom Schwarzwild 
-Jagdkataster 

Beschlussfassung Entlastung des Vorstandes und der Kassiererin : 
-Abstimmung: 
-dafür : 14 Stimmen 
-dagegen: 0 Stimmen 
-Stimmenenthaltung : 0 Stimmen 

Gemeinsames Abendessen : 
-Ende der Hauptversammlung und Verabschiedung. 

Gez. Schriftführer Falk Bert] /~ 
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